	1.	Наименование проекта: «Модернизация медицинского оборудования в учреждении здравоохранения «Дзержинская центральная районная больница» Корни травы - грантовая помощь для проектов по обеспечению безопасности человека.
Project name: "Modernization of medical equipment at the Dzerzhinsky Central District Hospital" Grass roots grant assistance for human safety projects.

	2.	Срок реализации проекта: 2021-2023

	3.  Организация -заявитель, предлагающая проект:
Учреждение здравоохранения «Дзержинская центральная районная больница»
The applicant organization proposing the project:
Dzerzhinsky Central District Hospital Health Care Institution

	4. Цели проекта: получение медицинского оборудования для оказания качественной медицинской помощи населению. Увеличение охвата населения ультразвуковым обследованием с использованием ультразвукового оборудования высокого класса, что позволит диагностировать на ранних стадиях патологические изменения, тем самым своевременно применить нужное лечение, снизить тяжесть заболеваний, предупредить осложнения и тем самым повысить активную продолжительность жизни.
Project goals:
То obtain medical equipment to provide quality medical care to the population. Increasing the coverage of the population with ultrasound examinations using high- class ultrasound equipment, which will allow to diagnose pathological changes in the early stages, thereby applying the right treatment in time, reducing the severity of diseases, preventing complications and thereby increasing the active life expectancy.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 5.1.  Подача заявки.
5.2. Тесное сотрудничество с сотрудниками посольства Японии для разрешения уточняющей информации.
5.3. Подписание гранта-контракта с Посольством Японии.
5.4. Заключение договора с поставщиком медицинского оборудования.
5.5. Регистрация полученной иностранной безвозмездной помощи в Департаменте по гуманитарной деятельности.
[bookmark: _GoBack]5.6. Проведение аудита.
5.Tasks planned to be earned out as part of the project implementation:
5.1. Submit an application.
5.2. Work closely with the Japanese Embassy staff to obtain clarifying information.
5.3. Signing a grant contract with the Embassy of Japan.
5.4. Signing a contract with a medical equipment supplier.
5.5. Registration of the received foreign gratuitous aid in the Department of Humanitarian Affairs.
5.6. Conducting an audit.

	6. Целевая группа: население Дзержинского района
6. Target group: the population of Dzerzhinsky District

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
7.1. Подача заявки (май 2021 г.)
7.2. Рассмотрение заявки, рассмотрение вопросов для уточнения дополнительной информации.
7.3. Посещение сотрудниками Посольства Японии организации с целью предварительного осмотра, встречи и беседы с руководителем.
7. Brief description of the project activities:
7.1. Application submission (May 2021).
7.2. Consideration of the application, review of questions to clarify additional information.
7.3. Visit of the Embassy of Japan to the organization for preliminary inspection, meeting and conversation with the manager.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США):

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	70 915,91

	Софинансирование
	7 134,09

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, 222720, г. Дзержинск, ул. Октябрьская, д. 72
Minsk region, 222720, Dzerzhinsk, Oktyabrskaya str., 72

	10. Контактное лицо:
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Е.Ф. Вакула, юрисконсульт, 801716 531 62, urist@dzcrb.by
E.F. Vakula, Legal Adviser, 801716 531 62, urist@dzcrb.by




